
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „putzi“ vom 7. April 2021, 07:31

Zitat von Vortex Surfer 

Wieso, hat doch alles richtig gemacht wenn er als Nicht-Stammspieler eines
mittelmäßigen Zweitligateams einen 4 1/2-Jahresvertrag zu Erstliga-Konditionen
bekommen hat. Vielleicht war es nicht Selbstüberschätzung sondern realistische
Selbsteinschätzung seines Talents die ihn zu dem Schluss hat kommen lassen, dass er
diese Chance so viel Geld mit Fußballspielen zu verdienen nie wieder erhalten würde
wenn er da nicht zuschlägt.

Reichlich kurzfristig gedacht oder?
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